

miércoles 21 de febrero de 2024

El alcalde Manolo Barón asiste en Málaga a la movilización en defensa de la agricultura pidiendo 'mirar más a los agricultores y menos a la burocracia en Europa'

El Alcalde de Antequera aboga por 'la comprensión y el diálogo', al tiempo que reconoce la legitimidad del campo para convertirse en un 'campo de batalla reivindicativo de derechos que son incuestionables y legítimos'. El Equipo de Gobierno ha estado presente en las nuevas reivindicaciones promovidas por ASAJA, COAG, UPA y Cooperativas Agroalimentarias.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y representantes del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento han estado presentes en la mañana de hoy en Málaga para solidarizarse con la movilización convocada en favor de la agricultura y del campo malagueño, iniciativa que han promovido de forma conjunta las organizaciones ASAJA, COAG, UPA y Cooperativas Agroalimentarias.

El Paseo del Parque y las inmediaciones de la Acera de la Marina han acogido a cientos de agricultores y decenas de tractores en una

movilización pacífica ante la que el Alcalde ofrece todo su respaldo: "Los agricultores llevan razón. Se ha ido demasiado lejos y ya era hora de poner un freno para volver atrás y poner las cosas en su sitio, porque al Gobierno y a la Unión Europea se le ha ido el campo de las manos".

En declaraciones realizadas ante los medios de comunicación, Manolo Barón ha argumentado que el campo tiene que ser orgullo de España, Andalucía, Málaga y Antequera, siendo el sector primario porque además sigue siendo el primero en importancia: "Es un sector que apoyar y respetar no sólo con subvenciones, sino con una normativa pegada a su terreno, a lo que el agricultor necesita. Hay que legislar mirando a la gente, no a los despachos".

"Reivindican que les dejen trabajar en unas condiciones asumibles y equilibradas y en las que puedan ganar tanto los consumidores como ellos, para que pueda haber además futuro en el campo. Es inasumible que la UE haya hecho más de 300 leyes dedicadas al campo en los últimos 10 años. Hay que escuchar más a lo agricultores, y por eso están hoy aquí de esta forma pacífica y democrática, convirtiendo el campo en un campo de batalla reivindicativo de derechos que son incuestionables y legítimos", argumenta Barón.

También insta al "diálogo y la comprensión" como elementos claves para la consecución de los objetivos marcados por los agricultores: "Como Alcalde de Antequera estoy totalmente del lado de los agricultores,





puesto que la agricultura en Antequera es un sector estratégico. Sólo espero que el diálogo y la comprensión, que hasta ahora no ha habido por parte de los Gobiernos de España y de la UE, a partir de ahora sí se concrete mirando más a los agricultores y menos a la burocracia de la agricultura en Europa".





















